



Montero Aramburu incorpora al exmagistrado del Tribunal Supremo Rafael Fernández Valverde

Con anterioridad a su carrera como miembro del Alto Tribunal, Fernández Valverde ocupó el cargo de **magistrado de la Audiencia Nacional** -en ambos en la Sala de lo Contencioso-Administrativo-, así como el de **vocal del Consejo General del Poder Judicial**.

Académico de número de la **Academia de Legislación y Jurisprudencia de Las Palmas de Gran Canaria**, Fernández Valverde es profesor asociado de las universidades de La Laguna, Las Palmas de Gran Canaria y Complutense de Madrid, impartiendo las asignaturas de Derecho Administrativo y Constitucional, y profesor de la Universidad a Distancia de Madrid (UDIMA). El exmagistrado ha impartido numerosos cursos de formación en diversas Administraciones públicas e intervenido en diversos másteres de universidades y entidades privadas. Asimismo, es autor de más de cuarenta publicaciones (individuales y colectivas) en el ámbito del Derecho Público, habiendo colaborado con varias revistas especializadas.

Fernández Valverde es miembro del comité de expertos

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |